



OPINIÓN

HÉCTOR
SERRANO CORTÉS

Ricardo Gallardo rompe paradigmas

El pasado lunes se llevó a cabo el Primer Informe de actividades del gobernador constitucional de San Luis Potosí, Ricardo Gallardo Cardona. Para sorpresa de algunos, al estilo del mandatario, dicho informe se desarrolló en un formato moderno, ágil y artístico; rompió con el esquema tradicional de este tipo de eventos, sin dejar de atender la solemnidad requerida; esa es una de las características del actual gobernador, romper paradigmas y ajustarse a los tiempos que, de acuerdo con la dinámica de comunicación, la sociedad requiere.

No hubo un solo distractor que provocara desatender el informe presentado. El lugar, como suele ser en los eventos de Gallardo, se constituyó en un espacio de fiesta. El salón más grande del Centro de Convenciones se abarrotó al máximo para dar cabida a la fiesta del pueblo. Miles de personas de todos los círculos sociales hicieron acto de presencia. El Centro de Convenciones dejó de ser un lugar de privilegio sólo para la clase pudiente o política; ese enorme salón se inundó de sentimiento y sabor a pueblo.

Gallardo Cardona inició con un largo recorrido desde la parte posterior del salón para saludar lo más cercano posible a quienes acudieron a escuchar la transparencia con que se han manejado los recursos públicos. A su paso, se sintió la respuesta de un pueblo que reconoce la actuación de un gobernador valiente, eficaz, eficiente, pero sobre todo, honesto.

Las políticas públicas que el gobernante ha implementado han cubierto los 58 municipios que conforman este bello estado, y anunció mayores recursos para los mismos. Comunidades que durante casi un siglo se encontraron con el abandono y la indiferencia de los gobiernos anteriores, ya han sentido el cambio ofrecido. En menos de un año, Gallardo ha visitado las comunidades más lejanas y olvidadas de la Zona Media, el Altiplano y la Huasteca; en casi un año 'El Pollo' Gallardo ha recorrido lo que sus antecesores no hicieron en sexenios.

Su ánimo e incansable actuación han dado resultados incuestionables en muy poco tiempo, inquestionables, incluso, para sus adversarios.

Gallardo estuvo arropado por los principales dirigentes de los partidos que lo llevaron



al poder. El máximo líder petista y uno de los mayores exponentes de la 4T, profesor Alberto Anaya, gozó de la comodidad de acompañar a un gobernador que emanaba de su partido; la senadora Geovanna Bañuelos, quien acreditó su cariño a San Luis Potosí desde la pasada campaña, se sentía en su casa; y el diputado Federal Benjamín Robles, otro petista solidario y participativo. Por el Partido Verde Ecologista de México, su presidenta, Karen Castrejón; el solidario amigo Arturo Escobar; Francisco Elizondo, a quien con cariño se le conoce como Paquito, y fue pieza fundamental de la pasada campaña; y el coordinador de los senadores en la Cámara Alta, el solidario y fraternal amigo, Manuel Velasco. Todos estuvieron ahí, familia, amigos, empresarios y clase política del estado, que se unieron a la algarabía que se vivió.

Durante la semana se rindieron diversos informes de los que habré de destacar dos por su gran relevancia; el primero, del presidente Municipal de San Luis capital, Enrique Galindo, en el que sobresalió el reconocimiento que el municipio hizo en repetidas ocasiones al gobernador, quien fue el invitado especial del evento. Enrique Galindo hizo énfasis en su cercanía

con el actual mandatario estatal y reconoció que esta sólida relación ha permitido mayores dividendos para los potosinos de la capital. Se observó a un Galindo cordial, afectuoso, que transparentó con entusiasmo los logros obtenidos durante el primer año de su gestión.

El segundo, de la soledense Leonor Noyola, quien entregó su informe en libro perfectamente empastado, con una presentación ágil, donde se da muestra del arduo trabajo que realizó durante el primer año de su gestión como presidenta Municipal de Soledad de Graciano Sánchez, municipio que es el bastión y el inicio del movimiento gallardista, tal vez por ello el discurso de doña Leonor se basó en un formato político, aunque plagado de sentimiento auténtico, afectuoso y cordial; así es como se mostró la Presidenta Municipal, quien con gran cortesía mencionó a todos aquellos que de una u otra forma han aportado a la consolidación de su proyecto. Con gran destreza política la Presidenta Municipal acreditó que la buena enseñanza que hoy muestra proviene de buena cepa, proviene de buena cama, de ahí, donde nació el movimiento del gallardismo.